



Pôle de Renaissance Communiste en France

www.PRCF.fr

propositions pour gagner la lutte sur les retraites

Ami, entends-tu le vol noir de Sarko-MEDEF et de l'U.E.

sur les acquis des luttes et de la Résistance ?

Poursuivant comme si de rien n'était le démontage de la France républicaine, Sarko-MEDEF (11% des inscrits aux régionales...) aggrave la casse des retraites engagée par Balladur (94, secteur privé), poursuivie par Fillon (2003, fonction publique, 2007 régimes spéciaux) et orchestrée par l'Union européenne (Accord de Barcelone co-signés par Jospin et Chirac en 2002 et prévoyant de « porter à 67 ans en moyenne l'âge des départs en retraite dans les pays de l'UE »).

Le PRCF appelle à la mobilisation générale des travailleurs pour rejeter à 100% cette contre-réforme capitaliste qui s'ajoute aux autres régressions fomentées par les forces du capital : casse des services publics et du « produire en France » au nom de l'Europe et du libre-échange mondialisé, plongée du pouvoir d'achat populaire, étranglement des statuts, des conventions collectives et du droit du travail, viol de la souveraineté nationale et du suffrage universel (traité de Lisbonne = constitution européenne bis), mise en place d'un Etat-policier fascisant, etc.

- 1^{er} Sarko-mensonge : Le « trou » de 10 milliards des caisses de retraite et de Sécu...

-Ils mentent ! D'abord, cette somme est dérisoire comparée à celles, 24 fois plus grande, versée sans discuter par Sarko à ses potes les banquiers, les PDG et les gros actionnaires de l'industrie.

- il manque chaque année 30 milliards d'Euros à cause des « allègements de charges » consentis au patronat depuis 25 ans par Fabius, Rocard, Balladur, Aubry, Villepin, Sarko... alors que les grands actionnaires de Renault et PSA n'arrêtent pas de délocaliser nos industries !

- les trois contre-réformes précédentes (Balladur, Fillon I et II) ont multiplié les retraites de misère pendant que les PDG se gorgent de « retraites-chapeaux » indécentes et de « stock-options ».

- les « charges » du patronat (dans lequel on confond les transnationales avec les artisans et les petits paysans pris à la gorge !) sont le **saire indirect socialisé des travailleurs**. Quand le ministre communiste de 1945, le résistant **A. Croizat**, a institué la Sécu et la retraite par répartition, le PATRONAT devait payer l'ensemble du salaire indirect (assurances chômage-vieillesse-maladie et allocs) ; aujourd'hui,

Je m'abonne à **Initiative Communiste** journal mensuel du PRCF

- o Offre découverte: 3 mois gratuits; sans aucune obligation d'achat!!!
- o Un an = 22 €uros (18€ chômeur / étudiant)
- o 6 mois = 12 €uros (10€ chômeur / étudiant)

Nom:..... Prénom:.....

Courriel:..... Tel:...../...../...../...../.....

Adresse:.....

Ville:.....

Chèque à l'ordre d'**Initiative Communiste** à adresser au journal: 199 rue Zola 62800 LIEVIN

grâce à Rocard, fondateur de la CSG, le contribuable salarié paie de la main droite ce qu'on lui donne de la main gauche ! **Halte au casse permanent du MEDEF et de l'Etat capitaliste sur notre salaire indirect !**

- 2^{ème} Sarko-Mensonge : « on vit plus vieux, il faut donc travailler plus longtemps... » : FAUX, car...

Le boulot « objectivé », « évalué », « à flux tendu » est de plus en plus stressant ; les méthodes de « France »-Télécom baées sur le harcèlement du salarié se généralisent et « usent » les travailleurs dans leur chair et dans leur « tête » ;

la santé publique se dégrade dans un pays où l'hôpital public est asphyxié et où les soins sont de moins en moins remboursés. Ne parlons pas de ce qu'on nous fait manger tout en étranglant les petits paysans et les marins-pêcheurs !

les patrons se débarrassent des « vieux » (trop « chers » !) pendant que les jeunes n'ont que des petits boulots. Dans ces conditions le travailleur courra en vain après toutes ses annuités ; il devra quitter la vie active avec une retraite incomplète

il est aberrant de mettre à égalité les années qui vont de 55 à 75 ans et celles qui suivent : ce n'est pas la même **qualité** de vie ! Le but de la vie ce n'est pas de se crever jusqu'à l'invalidité pour le profit d'une minorité ; comme le disait Gracchus Babeuf, fondateur français du premier parti communiste agissant, « le but de la société est le bonheur commun ».

- 3^{ème} Sarko-mensonge : « il faut réformer pour sauver notre régime par répartition... » : ARCHI-FAUX, car...

... on ne sauve pas un acquis en le réduisant comme une peau de chagrin. A force d'augmenter les annuités et les décotes, à force de produire AILLEURS qu'en France (au nom du « libre-échange »), on signifie aux jeunes qu'il vaudrait mieux cesser de cotiser « pour les vieux » et prendre des *retraites par capitalisation* dont on a vu au Etats-Unis ce qu'elles devenaient en cas d'effondrement boursier ! A l'arrivée, c'est la MORT du système par répartition !

Contact:

National:

www.prcf.fr

prcf@orange.fr

Tel/Fax: 08 71 55 75 12

Tourner SVP

- LE VRAI BUT de la CONTRE-REFORME SARKO-FILLON-U.E., C'EST

***d'augmenter les profits capitalistes en baissant nos pensions** (allongement des annuités+décotes=retraite de misère !),

***de faire pression sur le marché de l'emploi en mettant les vieux et les jeunes en concurrence plus longtemps** (Ceux qui gouvernent se fichent de la montée du chômage : elle leur est utile pour faire baisser les salaires et aggraver la précarité !); **si les anciens se tuent au boulot, non seulement les jeunes chômeront plus longtemps, mais les salaires de tous baisseront !**

***de rabattre les retraites et la Sécu sur le secteur privé**, comme aux Etats-Unis de manière à constituer des « fonds de pension « français » (la réforme Obama de la Santé est entièrement faite pour les assurances privées et les salariés moyens vont payer !).

***de rentrer dans les clous des critères de Maastricht ! Ras-le-bol de leur maudit euro**, facteur de vie chère et de mise en tutelle des nations européennes (cf la Grèce) par la Banque de Francfort.

- DANS CES CONDITIONS,

ne laissons pas le briseur de grèves Chérèque, suivi par Thibault (inféodé à la C.E.S., courroie de transmission « syndicale » de Bruxelles), répéter qu'« il faut une réforme des retraites » (sic !); dirigeants syndicaux, refusez les discussions-bidon de Sarko-MEDEF (préférez-vous la retraite à 65 ans, l'augmentation des annuités et des décotes, la baisse des pensions ou tout à la fois ?). **On ne négocie par les régressions ! Retrait total du plan Fillon III** (qui est déjà ficelé, et ils le savent tous !).

exigeons un **PLAN D'ACTION NATIONAL des SYNDICATS de LUTTE (SANS le briseur de grève Chérèque !)** pour **GAGNER**, NON aux manifs-alibi trimestrielles pour « exprimer le mécontentement » et rentrer à la maison comme en 2009 !

construisons **le « tous ensemble » et la grève générale reconductible**, entre les **syndicats de lutte**, avec **contrôle par les AG inter-pro**. La grève générale ne se décrète pas, mais elle se prépare et se construit!

Rejetons la phrase tueuse prononcée par Thibault en 2003 : « la CGT n'a pas pour vocation à bloquer le pays ». **Pour sauver le pays et les acquis, il faudra, comme en 68 ou en 95, bloquer leurs profits tous ensemble et en même temps !**

Pas de division entre travailleurs du public et du privé, entre ouvriers français et immigrés, entre actifs et pensionnés, entre chômeurs et salariés, entre jeunes et vieux !

Exigeons que les gains de productivité réalisés depuis 1945 aillent au TRAVAIL et plus au CAPITAL. Imposons le **retrait préalable de LEUR contre-réforme** et préparons **NOS propositions offensives** : au minimum, retour aux 37 ans et ½ pour tous et à taux plein, abolition des décotes, retraite à 60 ans maxi, à 55, voire à 50 ans dans les métiers pénibles (cela ne concerne pas que des « manuels »), etc.. Discutons des propositions offensives du **Front Syndical de Classe !**

DEUX PROPOSITIONS OFFENSIVES pour battre Sarko-MEDEF sans se laisser rouler par la fausse gauche :

SARKO a perdu les régionales. En faisant la grève des urnes, en boycottant l'UMPS, la majorité des salariés a délégitimé Sarkozy comme elle avait délégitimé l'U.E. supranationale en refusant la constitution européenne ! Alors, au lieu de cautionner les discussions-mascarades avec Woerth, le PRCF propose :

que les organisations se réclamant du mouvement ouvrier et de la République sociale programment ensemble avant l'été une **1^{ère} grande manifestation nationale à Paris contre Sarkozy et l'ensemble de sa politique**. Dans notre diversité, frappons ensemble ce régime fascisant qui détruit la France des Lumières, de la Révolution française et de la Commune, du Front populaire et du C.N.R. . **N'attendons pas 2012**, Madame Aubry et les autres « éléphants », dont la position à géométrie variable sur les retraites ne doit pas occulter que **les « socialistes » D. Strauss-Kahn (FMI) et Pascal Lamy (OMC) organisent à l'échelle MONDIALE la casse des acquis**, la baisse des salaires et la **mise au pas des peuples grec et espagnol** (le Grec Papandréou préside l'Internationale socialiste et le « socialiste » Zapatero veut porter la retraite à 67 ans en Espagne !).

Le PRCF appelle au rassemblement de l'Arc Républicain de Progrès, Paris, place de la Bastille le 29 mai à 15 h pour une véritable alternative progressiste à Sarko-MEDEF et à la « construction européenne » de malheur :

Communistes, syndicalistes, socialistes fidèles à Jaurès, gaullistes fidèles au 18 juin, laïques, **exigeons que la France sorte de cette U.E. faite de A à Z pour le grand capital** : « l'Europe sociale et écologique » de la droite, de la gauche, du NPA et de Cohn-Bendit vise à nous endormir pour mieux casser la nation républicaine. **Tôt ou tard, il nous faudra :**

***briser cette prison des peuples qu'est l'U.E., impulser l'Europe des luttes populaires ;**

***construire de nouveaux traités internationaux respectueux des peuples,**

***rétablir les idéaux patriotiques, progressistes et antifascistes qui inspirèrent le Conseil National de la Résistance !**

Démocratiquement et pacifiquement, osons citer la Première Constitution républicaine de la France proclamée en 1793 par Robespierre

« Quand le gouvernement viole les droits du peuple, l'insurrection est pour le peuple et pour toute portion du peuple, le plus sacré des droits et le plus indispensable des devoirs ».

REJOIGNEZ LE PRCF!

Je souhaite rejoindre le Pôle de Renaissance Communiste en France

Je veux seulement recevoir des informations supplémentaires sur le Pôle de Renaissance Communiste en France

Nom: _____ Prénom: _____

Adresse: _____

CP: _____ Ville: _____

Courriel: _____ Téléphone: _____

À renvoyer à l'adresse suivante: PRCF 8 rue du Clos Lapaume 92220 BAGNEUX: